



元気いっぱい やる気いっぱい 笑顔いっぱい

せのうえ

瀬上小学校だより

令和6年10月24日(木)
第14号(地域回覧版)
文責:校長 高橋哲也

学習発表会を終えて…

「いい子どもたちだなあ。みんな、よくがんばったなあ。」

学習発表会を終えて、一番に感じたことです。

子どもたちの“本気”を、一人一人の“よさ”を引き出そうと、やさしくあたたかな“心”で、ときには、きびしく熱い“心”でかわり続けた各担任。

そんな担任の“心”に、精一杯の“本気”の姿でこたえた子どもたち。

「楽しかった！」

「もっとやりたかったです！」

「緊張したけど、がんばれました！」

発表後の子どもたちの言葉です。

どの子ども、実にすがすがしい笑顔を見せてくれました。

なかには、やり切った充実感と感動で、目を赤くしている子どももいました。

多くの子どもたちの“心”が満たされていたように感じました。

保護者の皆様にも、子どもたちの“本気”を感じていただけたのではないのでしょうか？

「とてもよかったです。」

「しっかりがんばれていました。」

「感動しました。」

うれしい感想を、たくさんいただきました。

あたたかい眼差しで見守ってくださったり、笑顔でカメラを向けるお姿も、私たちにとっては、何よりうれしいものでした。

担任の“心”を子どもたちが受けとめ、その“心”にこたえた子どもたちの“本気”を、あたたかな“心”で感じとってくださった保護者の皆様。

みんなの“心”がつながって、一つになれた学習発表会だったように思います。

ご家庭での励ましや会場でのあたたかな見守りとご声援、本当にありがとうございました。

2学期も残りは2カ月余りとなりました。

子どもたちとの、そして、保護者の皆様との“心のつながり”を大切にして、よいしめくりができるよう全職員で子どもたちを支えていきます。



職員紹介



《事務補助》 □ □ □ □

10/15(火)から配置となりました。
よろしく願いいたします。



【1年生《劇》ただいましゅぎょうちゅう】